



**Die FFW stand für das Brautpaar Spalier.**

Foto: Georg Tropper

## **Durch ein Schlauchspalier hinein ins Eheglück**

**SCHWANDORF.** Vor kurzem heiratete Michael Furtwengler seine Stefanie, geborene Kick. Der Ehemann ist seit 1991 aktives Mitglied der Feuerwehr Schwandorf, seit 2001 Jugendwart und seit ein paar Jahren Zugführer der Wehr. Seine Ehefrau Stefanie ist ebenfalls Mitglied der Feuerwehr. Im Anschluss an den Hochzeitsgottesdienst in der Kreuzbergkirche wurde das

Brautpaar von den Kameraden, den Mitgliedern der Jugendfeuerwehr und den Festdamen mit Martinshorn und einem langen Schlauchspalier empfangen. Der Vorsitzende der Wehr, Andreas Hohler, sowie Stadtbrandinspektor Helmut Mösbauer gratulierten dem frisch vermählten Paar im Namen aller Kameraden und wünschten für die Zukunft alles Gute.